



Neues Konzept für die Langenthaler Monatsmärkte

Die Langenthaler Monatsmärkte sollen attraktiver werden. Die Kommission für öffentliche Sicherheit beschloss deshalb ein neues Konzept. Ab 2023 findet der Monatsmarkt dreimal pro Jahr statt. Er wird jeweils an einem Freitag in der Fussgängerzone der oberen Marktgasse durchgeführt.

Um den Monatsmarkt in Langenthal sowohl für die Bevölkerung als auch für die Marktfahrenden attraktiver zu gestalten, beschloss die Kommission für öffentliche Sicherheit folgende Änderungen am bisherigen Konzept:

- Neu werden pro Jahr drei Monatsmärkte durchgeführt (bisher waren es deren fünf).
- Neu finden die Monatsmärkte jährlich in den Monaten März, Mai und November statt.
- Neu werden die Monatsmärkte jeweils an einem Freitag während den Ladenöffnungszeiten durchgeführt (bisher fanden sie jeweils an einem Dienstag statt).
- Neu finden die Monatsmärkte in der Fussgängerzone der oberen Marktgasse statt (bisher wurden sie auf dem Wuhrplatz durchgeführt).

Dank den neuen Eckwerten sollen die ortsansässigen Geschäfte und die Markthändler gegenseitig von der Laufkundschaft profitieren. Ausserdem sind am neuen Standort in der Fussgängerzone der oberen Marktgasse keine aufwändigen Verkehrsmassnahmen erforderlich und in der Region finden freitags bisher keine Warenmärkte statt. Die Kommission für öffentliche Sicherheit stützt sich bei der Festlegung des neuen Konzepts auf eine Analyse der Entwicklung des Langenthaler Monatsmarkts, einen Vergleich von Märkten in ähnlichen Städten sowie Umfrageergebnisse bei den Marktfahrenden und der Stadtvereinigung Langenthal.

Für das Jahr 2023 sind die folgenden Termine geplant:

- Freitag, 24. März 2023
- Freitag, 26. Mai 2023
- Freitag, 10. November 2023

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Luis Gomez, Vorsteher Amt für öffentliche Sicherheit (062 916 22 91), gerne zur Verfügung.